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Asi  se expresó el president de la
Generalitat, oJirdi Pujol, en su vIsita
a  la  ResidencIa Sanitaria de  Can
RutI  durante el  recorrido que  du
iante  toda la Jornada de  ayer  llevó
a  oabo en  Badalona, acompañado
de  las  autoridades ‘locales. En  el
transcurso  de  la  visita  a  la citada
residencia, el  presidente de  la mis
ma  expuso al  señor Pujol lá grave
problemática  que  gravita  sobre el
centro sanitario y  pidió el  apoyo de
la  Generalftat para conseguir su re-
solución. El president, por su parte,
informó de las gestiones realizadas
el  respecto e  Indicó que  la  Gene-
rabtat  estaba dispuesta a hacer to
do  lo  que  pudiera para  llegar a ‘la
solución  del  problema, aunque por
el  momento se doleciera de compe
tenclas  en este sentido. Sin embar
go,  aseguró que pronto. habría una
resolución para el problema y la re-
sidencia empezaría a  funcionar. Fi-
nalmente, expresó su  compromiso
personal  y  la  esperanza de  que
«ahora esto  va  en  serios,  lo  que
hace pensar que pronto la Residen-
cia  de Can Ruti podría empezar a
funcionar. Y,  a pesar de que no in
dicó  fecha alguna al  respecto, las
últimas  noticias de  la comisión de
seguimiento  del  tema  son de  que
en  mayo de 1982 podría ponerse en
marcha una primera fase del  cen
tro,  lo  que  significaría  la apertura
del  servicio de  urgencias.

Urbanismo.
Con  anterioridad a  su llegada al

Ayuntamiento.  el  president  Pujol,
acompañado de  los  consellers  de
Sanitat, Josep Laporte, y  de  Políti
ca  Territorial i Obres Públiques, Jo-
sep M  Culleil, fue  recibido por  la
corporación municipal en pleno, en-
cabezada por el alcalde Márius Diez.
Tras firmar  en  I  libro  de  oro  de
ile ciudad, se reunió con la comisión
municipal  de  gobierno, con  la  que
trató  temas de urbanismo y  vivien
da.  En concreto, se habló del  polí
gofo  Montigalá-Batllória, de  propie
dad  privada, que,  con  una  exten
sión  de  más de  195 hectráeas, es
hoy  la única área de descongestión
que  existe  no sólo  para Badalona,
sino  también para Santa Celoma de
Gramanet. El consistorio quiere re-
cuperar  los terrenos  para uso CiU
dadano, con la creación de  15 heo
táreas de zonas libres o forestales.
60  de  equipamientos para  los  ba
rrios  de  Bufalá, Sant Cnt,  Lloreda,
Nova  Lloreda, Inmaculada y  Puig-
fred,  una zona industrial  bien  pla
neada y  fuera del casco urbano ac
tual,  y  unas dos otres  mil  vivien
das. Otro de ‘los temas tratados fue
ei  del  incremento de  desahucios y
la  falta  de viviendas sociales y  el
problema del Patronato cJe ‘la Vivien
da, que atraviesa por una grave cri
sis  económica.

A  continuación, acompañado ya
tan  sólo por el conseller [aporte,  el
•president Pujol se  dirigió  a  la  Re-
sidencia Sanitaria de Can Ruti. que
se  encuentra ya prácticamente ter-
minada, pero  que  no  se  pone en
marcha debido a  los  altos costes
que  suponen su total  equipamiento
sanitario, al significar, en principio,
una  inversión de  más de  6.000 mi-
llanes  de pesetas. Inmediatamente,
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acudió al  centro de reinserolón so-
del  de  jóvenes, en  el  barrio  de
Bufalá,  y,  acto  seguido, visitó  el
hospital  municipal de  Santa Maria
y  Sant Josep, que es prácticamente
el  único equipamiento sanitario de
carácter  público que existe en  Ba
da!onp,  una ciudad con un  cuarto
de  millón de habitantes para ‘la que
este  centro  resulta  Insuficiente, a
pesar  de  estar  equipado con  ser-
vicio  de  urgencias y  diversas pla
zas  de  unidad de  vigilancia  Inten
siva.

Momentos  más  tarde,  después
de  que  el  conseller  Laiporte aban
donara  la  comitiva,  el  presldent
mantuvo una comida de trabajo con
las  autoridades locales,  en  la que
Se trataron temas relacionados con
la  cultura  y  la  seguridad ciudada
na.  A  ella  se  unieron  los  conse
lIers  de  Cultura,  Max  Canher, y
de  Governació, Joan Vidal  Gayolá.

Concluida La comida, acompañado
ya  tan  sólo ‘por  el  conseller  Max
Canher,  Jordi  Pujol visitó  el  barrio
de  Llefió, el  más extenso y  pobla
do  de  Badalona. Se  detuvo  en  el
parque  de  las Palmeras, arreglado
con  los fondos destinados el  des-
empleo,  y,  después de  recorrerlo,
se  desplazó a  un  local  de!  mismo
barrio  en  el  que  se’  desarrollan
clases  de  catalán para  adultos. A
continuación,  y  aunque fuera  del
programa  previsto, el  president se
interesó  por  conocer desde cerca
el  polígono  Montigalá -  BatlRria  y
para  ello se desplazó hasta sus In
mediaciones.
La crisis industrial

Desde aquí ‘regresó de  nuevo al
Ayuntamiento  para  mantener una
reunión  con ‘representantes de  las
centrales  sindicales de  los comer-
dantes,  y  de  los empresarios para
tratar  del  problema del  paro y  de
la  reconversión industrial en  la ciu
dad.  Al  llegar  a  las  casas consis
tonales  un  reducido grupo de  tra
bajadores de  una empresa metalúr
gica  con dificultades profirió  gritos
contra el  ‘paro y  a favor de la cree-
ción  de  puestos de  trabajo y  de
la  inversión, al tiempo que exhibían
varias  pancartas en  idéntico senti
do,  en  una actitud  que  se  prolon
gó  mientras en el  interior del Ayun
tamiento,  ahora acompañado por  el
conseller  de Trebail, Joan Rigol, Pu-
jol  ‘mantenía las reuniones con  las
partes  citadas. Estas ‘expusieron al
‘president  de la Generalitat los pro-
blemas  derivados de  la  crisis  eco-
nómica,  que en Badalona han afeo-
tado  con  la pérdida en  los últimos
cuatro  años de  una parte ‘muy im
portante  de  su  base industrial, lo
que  repercute tanto  en  los  traba
jadores  y  empresarios como en  los
propios  comerciantes, que  se  ven
inmersos  en  una  ciudad ‘progresi
vamente  empobrecida.  Todo  ello
amenaza en  convertir  a  Badalona
en  una área  de  servicios de  Bar-
celona,  en  una  ciudad  dormitorio,
con  todo  lo  que  ello  significa  de
pérdida  de’  identidad,  empobreci
‘miento  económico y  subordinación
social  y  cultural.  Y  esto  es  preci
samente  lo  que ‘los sectores bada
loneses  quieren  evitar.  Asimismo,
se  reunió  con  ‘representantes de
los  partidos políticos.

Tras  ello,  y  después de  que  le
fuera  entregada una  placa conme
morativa  de  la visita.  ‘mantuvo una
rueda  ‘de prensa con  los  informa-
dores,  en la que, entre otras  cues
tiones  de  interés  general, se  refi
rió  a  la  problemática ‘del polígono
Montigalá -  Batllória.  Dijo  que  des-
de  la perspectiva de le Generalitat,
era  una cuestión que empezaba a
tener  mucha urgencia, por  cuanto
en  el  área que  rodea a  Barcelona
quedaban ya  muy  pocas zonas ‘Ii-
bres  en  las que aéri fuera  posible
actuar,  y  una de ellas era  precisa-
mente  el  polígono Montigalé - Bat-
llória.  De ahí que, por la convenien
cia  de  suelo para équipamientos y
viviendas,  la Generalitat, según pre
cisó,  tenía  la  necesidad de  atacar
el  problema.  Indicó, finalmente,
que  la  solución ideal para resolver
el  problema sería  una  actuación
conjunta  entre el  Ayuntamiento, la
Generalitat,  que  está  dispuesta
—concreté— a  aceptar ‘las respon
sabilidades  principales, y  la  Cor
poración  Metropolitana ‘de Barcelo
na.  —  Josep  GISPERT.

Pujana.
«Aunque el déficit de Madrid o Bar-

celona e,  mayor —sigue el  señor Pu-
jana—,  políticamente pueden  absor
ber  recursos, ya  sea directamente o
por  medio de otros  ámbitos que  ge-
neran déficit,  como en  el  caso de  los
transportes.  Nosotros  tenemos  una
ciudad dormitorio, sin  industrias, con
escasos recursos propios y  teniendo
que  pagar —por ser  ciudad dormito-
rio—  parte do los déficit que corres-
ponden a  diversos municipios.»

«En  la reunión planteamos el  hecho
de  que el  ocho por  ciento de la  po-
blación  da  L’Hospitalet está en  paro
y  el diez por ciento son jubilados. To
doe ellos, poi tanto, son personas que
difícilmente pueden pagar Impuestos
y  tasas’,  sigue el  alcalde.

Riguroso control de los gastos
«El  primer objetivo que  nos hemos

marcado en la  reunión de ayer es el
de  controlar, en  profundidad, los gas-
tos  y  preparar nuevas reuniones con
la  Administración Central para buscar
soluciones.»

«La  crisis económica municipal tan
acusada que estamos pasando —sigue
el  señor Pujana—, no es  resoluble en
un  par do años, sino que se necesitan
seis  o siete. De momento no hay otra
salida  que un incremento en la  apor
tación  de recursos del Estado.»

«Además, en varios afios no podre-
mos llegar a  tener unos presupuestos
adecuados —continúa el  alcalde—, ya
he  dicho en otras ocasiones que para
funcionar  adecuadamente necesitamos

ahora un  presupuesto do 4.000 millo-
nes  de pesetas, pero resulta que los
ingresos que tenemos alcanzarán sé-
lo  entre 2.900 y 3.000 miilones.’

Los  déficIt  económicos del  Ayun
tamiento  de  L’Hospitalet en  los  últi
mos  años han sido los siguientes: 530
millones  en  1978, 570 n  1979, unos
350  (aún no se sabe con exactitud) en
1980 y  ‘unos 500 se prevén para este
año. —  Europa Press.

Molins  de  Rei

Una  paella servirá
para  conmemorar
los dos años de
gestión  municipal

El  Ayuntamiento de  Molins de  Rol
hace  balance de los dos años de ges-
tión  municipal con  informes y  abier
tas  sugerencias a  los  ciudadanos en
los  diferentes aspectos de  la  vida lo
cal.  Y  la  conmemoración del  balance
de  este  segundo aniversario también
se  celebrará el  próximo domingo, día
24,  con la  popular forma de una mo-
numenta’l ‘paella para mil  comensales,
cuya  degustación se  desarrollará en
el  ‘recinto urbano de  la .Font  del  Ca-
sats»,  por  el  módico coste de  50 po-
setas.  —  C.

Cerdcinyola

Ampliación de
7.000  nuevas
1 íneas telefónicas

Recientemente han entrado en  ser-
vicio  ‘las ampliaciones de  7.000 nue
vas  líneas telefónicas en  la central de
Cerdanyola del  Vallós, según Informa
‘la  Dirección Regional de Cataluña de
la  Compañía Telefónica Naeional de
España.  Ello,  a  medida que finalicen
los  trabajos de  la  red exterior de  ca-
bies,  permitirá  la  conexión paulatIna
de  nuevos teléfonos. —  L  Y.

Jordi  Pujol, en  Badalona’ L’Hospitalet

Bu enus perspectivas
  para Can Ruti

Expresó  la esperanza  de que el tema  de
la  residencia  sanitaria  «va en serio»

«Cuando hab’o de la Re&dencia Sanitaria de Can Ruti Vo
hago en tono de queja e indignación, pero no de queja contra
nadie, porque es  un tema que nos avergüenza a todos, y  al
primero que avergüenza es a mí, ya que supone un reto y un
compromiso para la Generalitat, que debe hacer todo lo que
está en su mano para intentar que se resuelva este problema»

Es insostenible la crisis
económica municipal
El alcalde afirma quees  la más

grave  de  España
«La  situación económica del Ayuntamiento de L5Hospitatét de

Llobregat es la más grave de todos los municipios de España. Así
se  reconoció ayer en una entrevista que mantuve con el  subse.
cretario de Administración Territorial, señor Fernández Cuevas»,
ha  declarado el  alcalde de L’Hospitalet de  Llobregat, Juan IgnacIo

Puigcerdá

El túnel del
Cadí  estará
terminado en
1984

En  el  Ayuntamiento do  Puig-
cerdé,  hubo una  reunión entre
los  alcaldes de  la  mayoría de
los  pueblos de  la  Cerdanya y
Rafael  Vi’llaseca, presldent  de
PROPISA, concesionaria del  t
col  del Cadí.

Entre  otras  cosas,  el  señor
Villaseca  Informó que  se  han
presentado al concurso de obras
un  total de 25 empresas de ám
bIto  nacIonal, de  las  cuales se
van  a elegir dos que ven a  ata-
ser  el  time!  poi sus doe bocas,
simultáneamente.

Se  calcula que en ocho meses
se  habrá realizado una perfore-
ción  de un  40 por  ciento, y  es
entonces  cuando se  emprende-
rán los trabajos de abrir los cc-
cosos en las laderas norte y sur.

Se  confía que  la  finalización
del  túnel se hará dentro del prl
mer  semestre de 1984 y  que su
coste  total ce elevará a  les seis
mil  u  ocho mil  millones de  po-
setas.  —  Efe.
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La obra de
García.
Márquez
en Editorial 1

“Crónka de una muerte anunciada.’
Laúltimanovela de García Márquez.
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